## Junta Monetaria Lleva a la Quiebra al Transporte quedan unos seis meses de

mando la Junta Monetaria llevan a la quiebra a la industria del transporte co-lectivo y de carga, dijeron voceros de ese sector; en conferencia informativa, ayer en la Asociación Na-cional de la Empresa Privada, ANEP

Como se sabe, la Junta

Monetaria pasó al mercado paralelo todas las im-portaciones de lubricantes y otros productos como llantas, repuestos, etc. Los transportistas dije-

ron que con estas medidas, la Junta Monetaria les está dando el "tiro de gracia" y a algunas cooperati-vas de transporte sólo les

medidas, a la industria del transporte se le han incre-mentado los costos hasta en un 540 por ciento, con lo cual se vuelve práctica-mente imposible continuar trabajando. "Ya no aguan-

trabajando. 'Ya no aguan-tamos los costos de opera-ción'', recalcaron. Dijeron que así como van las cosas, será mejor que el gobierno nacionalice la industria del trans-porte; "a fin de cuentas, expresaron, queda poco por estatizar".

vida, a pesar de su buena administración.

Agregaron que por tales medidas, a la industria del

En cuanto a la última medida de la Junta Monetaria, de pasar al mercado oficial la importación de llantas rin 16, la califica-ron como "un parchesito, pero en fin, del lobo un pelo'

Indicaron que con tales medidas el pueblo es quien sufre las consecuencias, pues ya se está gestionan-do un aumento en el pasaje al transporte colectivo. Pero primero, dijeron, es

-Favor pase a la página 7.

### Instalarán Servicio de Alumbrado en Colonia

ZACATECOLUCA.-A un costo de © 45.000.00 proyectan instalar el servicio de energía eléctrica en la colonia Anabella, de esta ciudad. Trabaja en tal gestión, el

comité de desarrollo co-munal de ese lugar, con la colaboración de los veci-

Las gestiones las hace a DIDECO, programa del

Ministerio del Interior.

Ministerio del Interior.

Los miembros del comité dijeron que el proyecto beneficiará a 70 familias que residen en dicha colonia y ya tienen los planos aprobados por Recursos Mineros de Servicios Eléctricos. El comité costeó la calaboració de los places. elaboración de los planos Dijeron que se cuenta

-Favor pase a la página 9.

## Muchos no Podrán Votar por la Falta de Cédula

SANTA ANA Miles de ciudadanos no podrán emi-tir su voto en las elec-ciones de Municipes y de diputados, unos porque no pueden obtener su cédula por primera vez aunque hayan cumplido la mayoria de edad y otros porque extraviaron ese do-cumento. Lo anterior se conoció cuando los munici-pios del departamento trataban de exponer el problema en la Gobernación Departamental.

Desafortunadamente, se dijo, desde el 31 de diciem-bre, las alcaldías suspendieron la expedición de cé-dulas y de reposiciones, como lo indican las Leyes Electorales publicadas. A pesar de conocerse esas

-Favor pase a la página 7.

## Despachadores Buscan un Escalafón Profesional

Buscar la forma de organizar un Escalafón Profesional que garantice la estabilidad de los despacha-dores de buses, es el objetivo de la Asociación Mutualista de Despacha-dores de Buses, que agru-pa seiscientas noventinueve personas y que tendrá asamblea general el martes quince en la Federación de Cajas de Crédito, dijeron ayer miembros de

esa agrupación.
Los señores Julio López
M., Alfonso Chavarría, Pedrina de Villalta y Juan

Miguel López, en nombre de la Junta Directiva de la Asociación estuvieron en EL DIARIO DE HOY para agradecer el respaldo que se ha dado a su movimien-to e invitar a la vez a la asamblea general en refe-rencia. Dijeron los visitantes que contando con el respaldo de la Dirección General de Transportes han logrado este año la es-tabilidad de esos servidores pero que necesitan que esa estabilidad sea perma-

-Favor pase a la página 9.

### Bonos de Reforma Aceptados en Pagos

Los bonos de la Reforma Agraria ya son aceptados para el pago de los impues-tos de Renta y Vialidad, para los contribuyentes que estaban en mora hasta el 1º. de enero de 1984.

Así lo informó ayer la di-putada Gloria Salguero Gross, agregando que se pueden pagar los impues-tos, más los recargos de

La Asamblea Legislativa aprobó recientemente un decreto, mediante el cual los bonos de la Reforma Agraria son aceptados para dichos pagos.

para dicnos pagos.
Aclaró lo siguiente, porque, según dijo, muchas personas se habían presentado ya a Contribuciones Directas a pagar con bo-

-Favor pase a la página 9.



JURAMENTADOS.- El viernes fue juramentada la Junta Directiva de la Asociación Salvadoreña de Ingenieros y Arquitectos, ASIA, la que fungirá para el período de 1985-1987, por el Presidente saliente Ing. Mario Guzmán Urbina. En el orden acostumbrado, Ings. Guzmán Urbina, Bruno Enrique Tenze (presidente entrante), Ernesto Girón Carballo, Cristóbal Escobar y Mauricio Díaz.



LA JUVENTUD A TRABAJAR. Uno de los propósitos fundamentales en la celebración del Año Internacional de la Juventud es mantener a los jóvenes trabajando por el bien de la comunidad, y estudiando para beneficio propio y de la Patria. Informan, Armando Mármol, Comisionado Nacional Scout; Ana Francis Góngora, Jefa Nacional de Guías, y Ricardo Ortiz, de Cruz Roja.

#### Dicen Vendedoras:

# Sólo para las Elecciones se Acuerdan de Mercados

Sólo cuando se avecinan las elecciones para alcal-des sale a relucir la preocupación de los candidatos por construir nuevos mercados en las ciudades de la periferia de San Salvador

Mientras tanto, las comerciantes seguimos en las calles soportando sol, lluvia, polvo, humo de los vehículos, atropellos de

### Aplauden Disposición de Policía

La Dirección General de Policía ha recibido mensa-jes de felicitación por la orden que dio de no permi-tir que personas tomadas de licor manejaran vehiculos automotores en los días

los automotores en los días de Navidad y Año Nuevo, según comunicado.

Por su parte, el Director General de Policía, Dr. y Cnel. Rodolfo Antonio Revelo, ha manifestado que tal disposición dio buenos resultados, al grado de que solamente se supo de unos infractores que fueron atendidos por los agentes y Hevados a sus casas, pero

-Favor pase a la página 9.

toda clase, y desde luego, pagando al día los impuestos municipales, dice la se-ñora Cleotilde Henríquez,

vendedora de Soyapango. En esta ciudad, por ejemplo, el "caballito de batalla" de algunos alcaldes fue primero comprar el terreno contiguo a la iglesia para construir un moderno mercado. Otros siguieron con solicitar un subsidio al Ministerio del Interior para hacer reali-dad la obra. Ese cuento viene desde hace unos 10 años, dice, y hasta la fecha nadie sabe si efectivamente compraron el terreno y

si solicitaron el subsidio Lo cierto es de que la calle principal de la ciudad dentro de unos meses quedará completamente cerrada con las ventas ambulan-

#### **EN MEJICANOS**

Las vendedoras de yuca v carne que tienen años de estar ubicadas en la entra-da a la ciudad, declaran que Mejicanos se ha con-vertido en uno de los mer-cados ambulantes más grandes con que cuenta

-Favor pase a la página 9

### Piden Terreno para una Escuela en Acajutla

ACAJUTLA.— La Directiva del Comité de Desarrollo Comunal de esta ciudad, ha solicitado al presidente del Instituto de Vivienda Urbana, IVU y la Ministro de Educación, le-galización del terreno que el primero dona al segundo para un Grupo Escolar de la colonia San Julián, sector marginal en proceso de urbanización y parcela-

miento. La comunidad del área

marginal mencionada, es pera con interés la escritu-ración del terreno objeto de donación, porque el Grupo Escolar proyecta-do, es una de las necesida-des públicas dignas de atención prioritaria para educación de más de mil niños de colonias marginales circunvecinas. En es-tos últimos años, se ha venido sintiendo en los veci-

-Favor pase a la página 7.

# 9 Mil Scouts Cooperan con Año de la Juventud

Más de 9 mil Scouts, Muchachas Guias y Cruz Roja de la Juventud, coopera-ran con la Comisión Nacional que organiza las ac-tividades del Año Interna-cional de la Juventud.

cional de la Juventud.
Armando Mármol Sánchez. Comisionado Nacional Scout, declara que 7
mil lobatos, scouts y rovers enseñarán a jóvenes
de las ciudades y del área
rural a utilizar el tiempo libre para llevar a cabo probre para llevar a cabo pro-gramas de servicio en la comunidad y de orienta-ción vocacional. Los lobatos atenderán a los meno-res de 7 a 11 años, los scouts de 11 a 16 y-los ro-

vers de 16 a 21 años.

Ana Francis Góngora,
Jefa Nacional de Muchachas Guias, dice por su,
parte que el movimiento
da una formación extra escolar y del hogar a sus
1.200 miembros cuyas edades oscillar entre los 6 y los des oscilan entre los 6 y los 18 años, y después de esa edad pasan a formar parte edad pasan a formar parte de los adultos de servicio. El objetivo de las Mucha-chas Guías es formar un buen caracter a las niñas para que en el futuro de-sempeñen un buen papel como mujeres, a nivel na-cional e internacional.

Ricardo Ortiz, Jefe de Cruz Roja de la Juventud,

declara que todos los conocimientos sobre Primeros Auxilios, Plan de servicio Social y de Talleres Voca-cionales que poseen los 1.200 muchachos de esa institución, los enseñarán a los jóvenes de las comu-nidades, escuelas, cole-gios, universidades, etc., como un aporte de Cruz Roja a las actividades del Año Internacional de la Juventud. La Comisión Nacional

que organiza las actividades se reunió ayer en el Teatro Nacional de esta capital, para dar a conocer el plan a desarrollar.